# 二三市立二戸西小学校 校報

# きらめけ二戸西川

~ 学校と家庭・地域をつなぐ・・・学校だより ~

二戸市立二戸西小学校 学校便り NO.13 R.59.5発行 文責

二戸市上斗米字梅木9-1 Tal&Fax 28-2114

## 全校地域交流学習その2 ~ ジャガイモの収穫 ~

8月31日(木)全校地域交流学習、当初の予定は草取りをする日でしたが、ジャガイモの収穫を行いました。5月に植えたジャガイモの収穫です。暑い日でしたが、畑には心地よい風が吹いていて、楽しく収穫できました。まずは、大きな草を抜いてから、枯れたジャガイモの茎を引っ張ります。茎の下からジャガイモが出てきたら、今度は周りの土の中も掘り進めます。「メークイン」「キタアカリ」「きたかむい」「十勝こがね」の4種類、大きさや形も違いました。「でっかい!」「面白い形だよ!」「まだまだあるよ!」子どもたちの歓声と地域の方の励ましの声が飛び交い、楽しい収穫の時間となりました。根森地区女子会のみなさんに丁寧に管理していただきました。本当にありがとうございました。地域の方々とのあたたかい触れ合いもできました。子どもたちも、女子会のみなさんも、私たちも、取材に来てくださった方々も、笑顔でいっぱいの収穫でした。次は、9月に学校で収穫祭を行います。今から子どもたちは楽しみにしています。



わくわくするな~



「こうするといいよ」



引っ張ったら…



いろんな大きさが…



たくさんのジャガイモと女子会のみなさんと「はい、ポーズ!」

#### まなびフェスト8 ~水泳発表会を開催しました!~

8月29日(火)2校時に、水泳発表会を行いました。水泳学習のまとめです。一人ひとりが今日チャレンジする内容を発表し、自分の頑張りを披露しました。2学期が始まってからは、気温が高すぎて水泳ができない日もありましたが、子どもたちは、水泳の学習を通してたくましい子ども(体づくり)まなびフェスト®「あきらめずに挑戦し、目標達成に取り組みます。」の実現に向けてみんなで頑張りました。

9月1日(金)にプール納めを行い、1年 さん、4年 さん、5年 さんが 水泳学習の振り返りを発表しました。来年度の水泳学習も頑張ってほしいです。



1 · 2年生



3 · 4年生



5·6年生

### AED を使った心肺蘇生法授業 ~5・6年~

8月29日(火)3校時に、5・6年生は「AEDを使った心肺蘇生法授業」を行いました。1学期に、保護者の方々と一緒に講習会を受けていたので、手順は大体覚えていました。自分たちが実践を行う上で、大事なことは何か、自分ができることは何か、考えながら学習しました。いつ、どこで、だれが心肺蘇生の必要な状態になるか分かりません。その時に、子どもでもできること、それは「まわりに知らせること。」です。人が倒れていることを知らせること。大人の人に来てもらうこと。実際にそんな状況に遭遇したら、何ができるか。大人でも難しいことだと思います。とっさの時に声を出し、行動する人になれるといいですね。



近くの人に声をかけます。



1・2・3…声を出して!



AED の音声をよく聞くこと!

#### 健康講話 ~3 • 4年~

8月31日(木) 5校時に健康講話を行いました。 学校医の 先生から、『生活習慣病について知 ろう』というテーマでお話をしていただきました。資 料を電子黒板に写し、食生活のこと(塩分・糖分・脂 肪など)、生活習慣のこと(早寝・早起き、運動など)、 血管や病気のことなどをわかりやすく説明してくださ いました。子どもたちは、真剣に聞いていました。最 後に9人全員が感想を発表しました。子どものうちか ら気を付けていくことが大事ですね。

**一先生、ありがとうございました。** 

Total State of the State of the

写真で見るとよくわかります!

真剣に聞いています!

